

Sortie Vin chaud



Il ne fallait pas être frileux pour se lancer en vélo ce 29 décembre sur les routes. Eh oui c'est la dernière randonnée du Club pour 2019, et c'est la perspective d'un bon verre de vin chaud préparé avec grande maîtrise du sujet par DD, qui nous fait pédaler dans ce froid glacial en cette matinée couverte. Le plafond nuageux est bas, gris cendré et fait pensé instantanément à une journée d'hiver. Ils sont une trentaine à se lancer vers Lanildut ou les attendent le précieux nectar chaud. Me départ est rapide mais peut-il en être autrement par ce froid !.

JLM se retrouve aspiré par un groupe d'une douzaine de cyclos mais qui file vent dans le dos, très vite, trop vite vers Plouguin. Son stress augmente quand il s'aperçoit qu'il est le dernier du groupe, que personne d'autre ne suit et que ceux qui filent devant sont connus pour être des bêtes de course. Il y a là Sébastien, Gérard, Christian, Paul, Alex, Denis, Didier (VTT), Didier, Gildas, et Boule Mass, **de quoi en effrayer plus d'un !!!** Donc à ce moment, la réflexion de JLM le porte à se faire petit, pas question de faire le fou, à jouer le suceur de roue sans rougir, et de faire tourner les gambettes pour tenir avec le groupe. Didier souffre aussi notamment dans les côtes notamment dans la côte de Plouguin, ou le groupe ne ralentit que très peu. Après Plouguin c'est un peu plus facile sur le plat mais avec tout de



même une vitesse qui avoisine les 38 Km/h. Tenir, tenir car il y a peu d'espoir d'être attendu si on se fait lâcher. Lampaul Ploudalmézeau, puis Portsall sont ralliés rapidement vent de trois quart. Les costauds se relaient jusqu'à Pospoder et Lanildut ou nous bifurquons vers le rocher du crapaud après 47 Km et 29,5 de moyenne. JLM se demande encore ce qu'il a bien pu boire pour avoir tenu sans trop

Sortie Vin chaud

de fatigue. Par contre promis, juré le retour se fera **avec le Groupe B, moins de vitesse mais un peu plus de convivialité !!!**

Une fois tous les cyclistes arrivés, les porteurs de vin chaud ayant déployé réchauds géants, bassines en alu géantes dans lesquelles baignent le précieux liquide rosâtre, Bernard organise la photo de



groupe prise à plusieurs reprises en face du fameux rocher. Puis c'est la libération, les verres chauds portent effluves et nectar aux palais des cyclos réchauffant par petites gorgées leurs intérieurs gelés. A l'entrée de l'aber, un Dauphin, pris de joie de vivre salue les cyclistes dressant son corps hors de l'eau et donne le coup de sifflet du départ. Jean-Paul prend le devant mais se fait rejoindre par le groupe A, le même qui file vers Brèles. A Brèles, Didier et JLM décident de rentrer par Lanrivoaré mais plus tranquillement et font

donc faux bond aux costauds. Le retour est calme et effectué à une vitesse de 27 Km/h ce qui n'est pas trop mal pour les deux sbires.



Au Garo, les chaises et les tables sont déployées et les cyclos s'y installent. Ils sont plus de trente presque tout le club. Il faut dire que Jean-Paul T fête ses 68 ans de sagesse bien évidemment. **C'est un tempérament de guerrier et de vainqueur qui l'anime ; il est d'ailleurs né le 24, une journée avant JC coiffant ce dernier sur le poteau d'arrivée.** C'est pour son finish qu'on le surnomme le **Cavendish de l'ECM**, toujours en embuscade prêt à bondir. En plus c'est un type sympa qui n'hésite pas à se lever pour approvisionner ses collègues. Son anniversaire est fêté dans l'allégresse et c'est un grand merci que clament ses collègues et néanmoins Amis.

Ceci est le dernier récit de 2019, de votre chroniqueur, qui clôt sur cette note heureuse, une année pleine de belles randonnées, et de belles aventures.

Gérard Houlf vous transmet à tous ainsi qu'à vos familles ses meilleurs vœux pour l'année naissante.

Votre dévoué

Gérard Houlf